

TUTORÍA EN EL AULA

Por M^a Luisa Jareño Pacheco

Orientadora Educativa

Durante este segundo y tercer trimestre en el marco de la acción tutorial, se han desarrollado numerosas actividades con el alumnado diferenciadas por edades y necesidades de los grupos, de todas ellas y debido a su relevancia consideramos importante destacar:

En el marco de enseñar a convivir:

Participación en proyectos locales como es el Plan Municipal de Drogas. A través de efemérides como el "Día mundial sin tabaco" con objeto de sensibilizar y prevenir el consumo de sustancias adictivas como es el tabaco, se han desarrollado distintas actividades con los alumnos de todos los niveles. Destacamos la aportación de ideas para la creación del slogan para el cartel del "Día Mundial sin tabaco" así como para el diseño de las agendas escolares que les serán entregadas el próximo curso a los alumnos de 1º de ESO. También se ha realizado la Jornada antitabaco siendo los destinatarios alumnado de 1º de ESO.

Desarrollo del programa "Escuelas sin racismo", siendo los destinatarios alumnado de 1º a 4º de la ESO, destacando especialmente actividades como "Teatro Fórum" para el alumnado de 3º de ESO.

En el marco de enseñar a ser persona:

Desarrollo del programa preventivo "Alimentación saludable". Buscando prevenir problemáticas relacionadas con trastornos alimenticios, se han desarrollado distintas actividades con el alumnado de 1º y 2º ESO, considerándolo el grupo de mayor riesgo, entre estas actividades destacan la participación en el taller "Alimentación" en el Centro de formación al consumidor de San Clemente así como el desarrollo del "Taller de Alimentación Saludable" impartido por profesionales del Programa ALCAZUL.

Desarrollo de distintas sesiones a través del programa "La tutoría a través del Cine", siendo destinatarios el alumnado de 1º a 4º de ESO. A través de distintas películas se han intentado favorecer el análisis crítico-reflexivo de distintas problemáticas así como la adquisición de distintos valores como es: la tolerancia, solidaridad, compañerismo ...

Desarrollo del "Taller de prevención de drogodependencias" impartido por profesionales del Programa ALCAZUL" siendo los destinatarios alumnado de 3º de ESO, así como el programa "¿y tú qué piensas? y ¿prevenir para vivir?" elaborado por la FAD (Fundación de ayuda contra la drogadicción), con objeto de prevenir el consumo de estupefacientes en nuestro alumnado. Los destinatarios del programa han sido principalmente el alumnado de 2º ESO B y 3º de Diversificación.

También se ha desarrollado el "Taller de sexualidad", siendo los destinatarios del programa alumnado de 3º y 4º de ESO, siendo el objetivo principal el aportar información básica que ayude a prevenir embarazos no deseados así como distintas enfermedades de transmisión sexual.

En el marco de enseñar a pensar:

Información académica- profesional. A través del programa "Orienta", "Anuario" entre otras fuentes de información, los alumnos han tenido acceso a conocer de manera sencilla y lúdica información relativa a titulaciones, salidas académicas y profesionales, actividades de autoconocimiento y toma de decisiones académicas y profesionales. Esta información ha podido descargarse desde la página WEB de nuestro IES <http://edu.jccm.es/ies/frayluisdeleon/>, en zona de descargas, departamentos, departamento de orientación.